



8 Pièces

250 m²

Réf. 72100

3 995 000 €

Lisbon

Appartement à vendre (1000-001)

KRETTZ

FAMILY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Chiado - Lisbonne. Penthouse contemporain en triplex avec des vues spectaculaires sur le Tage depuis chaque pièce. Entièrement rénové en 2023 avec des matériaux et des appareils haut de gamme. Appartement très lumineux d'environ 305m2. 1er niveau : Salon avec cheminée. Bureau. 3 chambres à coucher, dont une suite parentale d'environ 25m2 avec dressing. 2 salles de bains. 2ème niveau : Cuisine ouverte équipée. Salle à manger et salon de plain-pied donnant sur une terrasse plein sud d'environ 20m2. Suite pour le personnel. Salle de bains. 3ème niveau : Terrasse d'environ 35m2 avec cuisine d'été ...

Chiado - Lisbon. Contemporary triplex penthouse with spectacular views of the Tage from every room. Completely renovated in 2023 with top-of-the-range materials and appliances. Very bright apartment of approx. 305m2. 1st level: Living room with fireplace. Study. 3 bedrooms, including a master suite of approx. 25m2 with dressing room. 2 bathrooms. 2nd level: Open-plan fitted kitchen. Dining room and living room on one level, opening onto a south-facing terrace of approx. 20m2. Staff suite. Bathroom. 3rd level: Terrace of approx. 35m2 with equipped summer kitchen, shower and panoramic views of ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

